



## Polizeirevier Salzlandkreis

### Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

#### Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

**- Einbruch in Staßfurt - Einbruch auf einer Baustelle in Beesenlaublingen - Einbruch in Bernburg - Kontrolle Fahrtüchtigkeit in Staßfurt und Schönebeck -**

#### Staßfurt (Einbruchsdiebstahl)

Am frühen Mittwochmorgen wurde, um 01:15 Uhr, der Einbruchsalarm in einer Recyclingfirma in Staßfurt ausgelöst. Beim Eintreffen der Polizei am Einsatzort war das Tor des Geländes aufgebrochen. Die unbekanntes Täter hatten sich anschließend offenbar zielgerichtet zu einer der Lagerhallen begeben und dort das Rolltor aufgebrochen. Im Eingangsbereich konnten noch verschiedene Kupferstücke aufgefunden werden. Eine genaue Menge der entwendeten Wertstoffe konnte noch nicht ermittelt werden. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

---

#### Beesenlaublingen (Einbruchsdiebstahl)

Unbekannte Täter verschafften sich in der Nacht zu Mittwoch widerrechtlich Zugang zu einer Baustelle im Bereich des Ixelweges und brachen dort drei Baucontainer auf. Anschließend wurden aus einem der Baucontainer ein Notstromaggregat (6KV) und etwa 66 km Kupferkabel (Solarkabel) entwendet. Der Schaden wurde vor Ort auf etwa 43.000.-€ beziffert. Der Abtransport erfolgte mit einem Fahrzeug. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

---

#### Bernburg (Einbruchsdiebstahl)

In der Nacht zu Mittwoch wurden von einem Firmengelände in der Schachtstraße mehrere Schalbretter (5 Meter Länge) entwendet. Die unbekanntes Täter verschafften sich durch Lösen der Zaunverbindungen Zugang zum Gelände. Anschließend wurde eine noch nicht näher bekannte Menge von den Schalbrettern abtransportiert. Der Transport erfolgte über die Bahngleise in Richtung Schachtstraße. Im Rahmen der Umfeldermittlungen konnte erste Hinweise zu einem tatverdächtigen Transporter (blau) erlangt werden. Einige der Bretter lagen noch auf der Transportstrecke und wurden gesichert. Die Ermittlungen dauern an.

---

### Steißfurt (**Kontrolle Fahrtüchtigkeit**)

Am Mittwochmorgen, kontrollierte die Polizei einen 39-jährigen, welcher mit einem PKW in der Wassertorstraße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

---

### Schönebeck (**Kontrolle Fahrtüchtigkeit**)

Am Mittwochmorgen, kontrollierte die Polizei einen 27-jährigen, welcher mit einem PKW in der Magdeburger Straße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

(koma)